



BOLA PÁDEL

ESPECIAL RESERVE CUP MARBELLA 2025



TABLA DE CONTENIDOS

Reserve cup Marbella, el sueño de Wayne Boich se hizo realidad

ProAm en NAC, profesionales y amateurs disfrutan de la fiesta del pádel



Editorial

Team Marbella junta a Lebrón, Tapia, Yanguas y Stupaczuk

Team Reserve, Coello y Galán lideran a un equipo con mayúsculas

Puente Romano acoge la gran fiesta previa a la Reserve Cup

Reserve Cup Marbella, el torneo de las estrellas.

“Chipi” Muñoz, del 20x10 a la organización de torneo.

EDITORIAL

Hay eventos que se recuerdan por lo que pasa en la pista. Y otros, como la Reserve Cup Marbella, que dejan huella también por lo que sucede fuera de ella.

Como director de Bola Pádel tuve la oportunidad de vivirlo de cerca, y si algo quiero destacar en estas páginas es el extraordinario trabajo de la organización. Cada detalle, desde la planificación hasta la ejecución, estuvo cuidado al máximo. Eso hizo que tanto jugadores como público, patrocinadores y, por supuesto, los medios de comunicación, nos sintiéramos arropados en todo momento.

Para quienes contamos historias, el acceso, la atención y el respeto son fundamentales. Y en Marbella lo tuvimos todo: un equipo humano pendiente de cada necesidad, siempre con una sonrisa y con la pasión de quien cree de verdad en el proyecto que está construyendo.

Por eso, más allá de los resultados y de la emoción deportiva, me quedo con la certeza de que la Reserve Cup no solo ha traído a Europa un torneo único, sino también una forma de trabajar que dignifica al pádel y lo impulsa hacia un futuro aún más grande.

Desde aquí, mi agradecimiento más sincero en nombre de Bola Pádel y de todos los que formamos parte de la comunicación de este deporte. Ha sido un honor contar lo que sucedió en Puente Romano, pero, sobre todo, ha sido un privilegio sentirnos parte de la familia de la Reserve Cup.



LUIS GONZÁLEZ SÁNCHEZ

Director de Bola Pádel

RESERVE CUP MARBELLA, EL SUEÑO DE WAYNE BOICH SE HIZO REALIDAD

Por Luis González

Wayne Boich tenía un sueño. Llevar su torneo, la Reserve Cup, fuera de Estados Unidos y hacerlo en un escenario que estuviera a la altura de la ambición del proyecto. Ese sueño, finalmente, se hizo realidad en Marbella.

Durante tres días, el club Puente Romano se convirtió en mucho más que una pista de pádel. Fue un lugar donde deporte, música, espectáculo y pasión se unieron para escribir una página única en la historia del pádel internacional.

Al terminar la competición, Wayne Boich lo resumió con emoción:

“Nada de esto sería posible sin los jugadores. Les tengo un respeto enorme, como atletas y como personas. Gracias por competir con tanta pasión. Me hace sentir plenamente lleno.”

Sus palabras reflejaron lo que había pasado en Marbella: gradas llenas, estrellas invitadas como Carlos Moyá y Fernando Llorente disfrutando en la grada, y jugadores entregados a una competición que, aunque nacida como exhibición, se vivió con la intensidad de un gran torneo.

El Team Reserve se llevó el título y el cheque de \$180.000, pero más allá del marcador, el gran ganador fue Boich.

Porque la Reserve Cup salió de Miami, cruzó el Atlántico y encontró en Marbella el lugar perfecto para crecer.

La primera edición europea cierra con una certeza: el sueño de Wayne Boich ya no es solo suyo.

Ahora es parte de la historia del pádel y de todos los que lo disfrutaron.



Wayne Boich, CEO y Fundador de Reserve Cup

NAC Y LA RESERVE CUP REGALARON UN MIÉRCOLES INOLVIDABLE

Por Luis González

En Marbella, cuando el NAC abre sus puertas, todo se vive de otra manera. El mejor club del mundo fue escenario de un ProAm que mezcló lo que más nos gusta del pádel: pasión, espectáculo y convivencia.

Ese día, los amateurs tuvieron un privilegio al alcance de muy pocos: compartir pista con leyendas y estrellas actuales como **Juan Lebrón, Ale Galán, Mike Yanguas, Franco Stupaczuk, Javi Garrido** y el inagotable **Juan Martín Díaz**.

Solo verlos juntos ya era un regalo. Jugar con ellos, un sueño cumplido.

El ambiente fue mágico. La organización de la Reserve Cup cuidó cada detalle y, junto a figuras como **Wayne Boich, Ezequiel Garay** o el coach **Carlos Pozzoni**, se vivió una jornada donde todo estaba pensado para disfrutar.

Los campeones fueron **Maty Marina** y el

amateur **Mark Groussman**, que demostraron que en el pádel no solo cuentan los nombres, sino la ilusión y el juego compartido.

El **NAC**, una vez más, volvió a demostrar por qué es un referente mundial: por su equipo humano, por sus instalaciones y por esa capacidad única de hacer sentir a todos parte de algo especial.

El ProAm fue más que un torneo: fue una fiesta que confirmó lo que ya sabíamos... cuando el pádel se vive en **Marbella** y en el **NAC**, se vive con corazón.

NAC
NUEVA ALCÁNTARA CLUB
SPORT & SOCIAL





Juan Lebrón



Juan Martín Díaz



Franco Stupaczuk



Ale Galán



Maty Marina, su compañero, Wayne Boich y Jimmy Butler



Javi Garrido



Mike Yanguas



Maxi Sánchez



Lucas Campagnolo



Pablo Cardona



Carlos Pozzoni



Javi Barahona



Coki Nieto

PUENTE ROMANO ACOGE LA GRAN FIESTA PREVIA A RESERVE CUP

Por Luis González

El miércoles, Marbella ya respiraba Reserve Cup. La competición aún no había empezado, pero el ambiente se encendió en la fiesta previa celebrada en Villa Serrana, una espectacular propiedad del Hotel Puente Romano.

Un detalle curioso: en su inmenso jardín hay una pista de pádel instalada... no por casualidad, sino porque uno de los clientes del hotel pidió tenerla allí. Una muestra más de hasta dónde llega la pasión por este deporte.

La noche reunió a jugadores, organizadores y caras muy conocidas. Entre los invitados estaban Carlos Moyá, que no quiso perderse la cita, y la presentadora Lara Álvarez, que puso el toque mediático a la velada. Todo en un ambiente distendido, de charla y brindis, donde los protagonistas ya empezaban a sentir el cosquilleo de la competición.

El momento clave llegó cuando se anunció la composición definitiva de los equipos.

Un instante que marcó el arranque oficial del torneo y que encendió las conversaciones entre los asistentes: ¿quién tendría más opciones?, ¿cómo se vivirían esos choques entre compañeros habituales?

Un instante que marcó el arranque oficial del torneo y que encendió las conversaciones entre los asistentes: ¿quién tendría más opciones?, ¿cómo se vivirían esos choques entre compañeros habituales?

La fiesta en Villa Serrana fue el prólogo perfecto: elegante, exclusiva y con el pádel como gran hilo conductor. Una noche que dejó claro que la Reserve Cup no es solo un torneo, es una experiencia completa.



Carlos Moyá y Ale Galán



Pablo Cardona



Foto de familia de los dos equipos de la Reserve Cup Marbella 2025

TEAM MARBELLA, JUNTA A LEBRÓN, TAPIA, YANGUAS Y STUPACZUK

Por Luis González

Cuando se habla de la Reserve Cup en Europa, un nombre brilla con luz propia: Team Marbella.

Más que un equipo, es la representación del lugar donde nació el pádel en este lado del mundo, la Costa del Sol.

Al frente, un capitán muy especial: Joaquín Sánchez. El eterno “17” del Betis, ídolo del fútbol español y amante confeso del pádel, aunque tenga muchísimo que mejorar en su juego fue el encargado de dar cara al conjunto local.

Un equipo dirigido por Maxi Grabiela.

Su carisma y cercanía se notaron desde el primer minuto: Marbella necesitaba un líder que representara su esencia, y lo encontró en él.

Pero si el capitán ponía el alma, los jugadores pusieron el espectáculo. En las filas de Team Marbella han estado algunos de los nombres más potentes del pádel mundial:

Pocas veces se había visto un equipo con tanta variedad de talento:

- Juan Lebrón
- Agustín Tapia
- Mike Yanguas
- Franco Stupaczuk
- Javi Barahona
- Javi García
- Juanlu Esbrí
- Xisco Gil

El poderío andaluz de Lebrón, la magia de Tapia, la juventud de Yanguas y la velocidad de Stupaczuk juntas.

Cada uno con su estilo, pero todos con un mismo objetivo: hacer de Team Marbella un equipo inolvidable.



Joaquín Sánchez y Maxi Grabiel, capitán y coach del Team Marbella



Juan Lebrón



Agustín Tapia



Mike Yanguas



Franco Stupaczuk

TEAM RESERVE, COELLO Y GALÁN LIDERAN A UN EQUIPO CON MAYÚSCULAS

Por Luis González

Si Marbella tenía su equipo, el torneo necesitaba un rival a la altura. Y ahí entró en escena el Team Reserve, capitaneado por nada menos que Jimmy Butler, estrella de la NBA y uno de los grandes embajadores de la Reserve Cup. Su presencia dio al equipo un aire diferente: competitivo, internacional y con un toque de espectáculo que encajaba a la perfección con la filosofía del evento.

Un equipo que combinaba experiencia, presente y futuro.

Más allá de los nombres, el Team Reserve simbolizó la visión global de la Reserve Cup: unir estrellas de primer nivel con un estilo rompedor que atrae tanto al aficionado tradicional como al público nuevo que descubre el pádel a través del show.

Con Jimmy Butler como capitán y Juan Martín Díaz en el banquillo como entrenador y jugadores dispuestos a

dejarlo todo en la pista, Team Reserve representó el músculo competitivo y la ambición internacional de la Reserve Cup.

En la pista, Team Reserve reunió a jugadores que hoy mandan en el pádel mundial. Nombres como:

- Arturo Coello.
- Alejandro Galán.
- Coki Nieto.
- Pablo Cardona.
- Javi Garrido.
- Jose Antonio Diestro.
- Maxi Sánchez.
- Lucas Campagnolo.

Sin duda un equipo que muestra todo lo que significa Reserve.



Juan Martín Díaz, Pablo Cardona y Ale Galán



Arturo Coello



Coki Nieto



Jimmy Butler



Alejandro Galán

RESERVE CUP MARBELLA, EL TORNEO DE LAS ESTRELLAS

Por Luis González

La primera edición europea de la Reserve Cup no solo reunió a las mejores palas del planeta. También logró algo igual de importante: atraer a rostros muy conocidos que encontraron en Marbella un torneo diferente, capaz de enamorar incluso a quienes viven el deporte desde fuera de la pista.

En Puente Romano estuvo Carlos Moyá, referencia del tenis mundial, acompañado de Carolina Cerezuela. Ambos disfrutaron de la competición con naturalidad, conversando con aficionados y mostrando una cercanía que reflejó lo cómodo que se sintieron en el ambiente Reserve.

Joaquín Sánchez, capitán del Team Marbella, aportó carisma dentro y fuera de la pista.

Otro futbolista presente fue el internacional español Fernando Llorente.

Y en la grada, la presentadora Lara Álvarez vivió la jornada con entusiasmo, disfrutando cada punto como una espectadora más.

El mundo del cine y la televisión se dejó ver con la actriz Marta Hazas y su marido, el actor y guionista Javier Veiga, quienes compartieron su pasión por el pádel en una de las citas más exclusivas de la temporada.

Y si hablamos de impacto internacional, pocos nombres tienen más magnetismo que Jimmy Butler, estrella de la NBA y capitán del Team Reserve. Su implicación con el torneo mostró que la Reserve Cup trasciende fronteras deportivas y conecta con figuras de primer nivel mundial.

El toque musical lo puso el DJ Nicky Romero, que no se limitó a animar con su música, sino que convirtió los descansos en auténticos momentos de celebración, levantando a todo el público de sus asientos.



Carlos Moyá, ex N°1 del mundo en Tenis



Nicky Romero, DJ internacional



Fernando Llorente



“Chipi” junto a Wayne Boich



“Chipi” y Victor Ruiz, director del torneo



Coki recibe el premio de manos de “Chipi”



Arturo Coello y “Chipi” Muñoz

“CHIPI MUÑOZ”, DEL 20 X 10 A LA ORGANIZACIÓN DEL TORNEO

Por Luis González

La Reserve Cup Marbella 2025 ha sido mucho más que un torneo.

Ha sido el punto de encuentro entre el espectáculo, las estrellas y el futuro del pádel. Y en ese engranaje ha aparecido un nombre propio: Jaime “Chipi” Muñoz.

El madrileño, uno de los jugadores más prometedores de su generación, vive un momento delicado en lo deportivo.

Una lesión de cadera le ha obligado a frenar en seco y despedirse de la temporada. Pero “Chipi” no entiende de parones. Lejos de quedarse al margen, ha encontrado en la organización del evento una nueva forma de estar cerca de la competición que tanto ama.

Desde dentro, se ha implicado en la logística y el desarrollo de la Reserve Cup, aportando su visión privilegiada de jugador para que todo saliera perfecto. Porque nadie mejor que alguien que ha sudado cada bola sabe lo que necesita un jugador en un torneo de esta magnitud.

“Chipi”, acostumbrado a pelear en la pista, ha demostrado que también fuera de ella es capaz de sumar.

Su presencia en Marbella ha sido clave para reforzar la conexión entre deportistas y organización, garantizando que el jugador se sintiera en el centro de la experiencia.

Pude verle siempre pendiente de que todo estuviese bien, acompañando a los jugadores con sus inseparables muletas.

Muletas que dejó aparcadas para entregar los merecidos premios a Arturo Coello y Coki Nieto.

La participación de Chipi en la Reserve Cup también abre una ventana interesante al futuro: jugadores jóvenes que, además de competir, entienden la importancia de involucrarse en el crecimiento del pádel desde dentro.

Su papel en Marbella demuestra que hay vida más allá del ranking y que los deportistas pueden ser piezas clave en la profesionalización y la expansión internacional de este deporte.

La historia de Chipi en 2025 es distinta a la que esperaba, pero también es un ejemplo:

El pádel no solo se juega en la pista, también en el compromiso y en el empeño de seguir sumando desde donde toque.

GRACIAS

Reserve Cup
— MARBELLA —